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発行　関西ねじ協同組合　広報委員会

（ゆい）

結 平成26年(2014年)８月(１）第 27 号

　関西ねじ協同組合は「第12回通常総会」を５月28日、大阪市北区の

「リーガロイヤルホテル大阪」で開催した。組合員・賛助会員・来賓の

出席のもと、第一部「講演会」では講演「女性の活躍と業界の活性化」

が行われ、第二部「総会」では平成25年度事業報告・会計報告、平成26

年度事業計画・予算案の審議と役員改選を行った。新理事長に中江良一

氏（紀州ファスナー工業）が就任したのをはじめ副理事長・理事・監事

がそれぞれ選出され就任。新体制をスタートさせた。

第1 2回総会会場

第12回通常総会を開催



結 平成26年(2014年)８月(２）第 27 号

　今年度より理事長を務めさせていただくことになりました、紀州ファスナー工業株式会

社の中江でございます。　皆さんもご存じのように当組合は関西のねじ5団体が12年前に

集結し結成され、現在正会員、賛助会員を合わせ200社を超えるねじ業界でも有数の組合

員数を誇る団体であります。このような素晴らしい組合の田島前々理事長、箕村前理事長

というすばらしい方々の後を引き継ぐことになり誠に重責を感じております。微力ではご

ざいますが組合ならびに関西のねじ業界の発展に少しでも寄与できますればと思い尽力い

たす所存でございます。

　さて、今我々ねじ業界をとりまく環境はアベノミクス効果も徐々に浸透してきたようで

はありますが、それは今までが悪すぎたからであり、まだまだ景気全体が良くなったと実

感するには至っていないように思われます。　ねじ産業は山で例えますと高さは低いです

がすそ野がたいへん広い産業であらゆる産業界に携わっており、まずは顧客である産業界

の景気が良くなってから我々ねじ業界も徐々に良くなってくるものと思われます。

　アメリカ経済の復活、中国を含むアジア諸国との関係改善とそのアジア諸国の発展、国

土強靭化政策、（2015年の和歌山国体？）、2019年の日本で開催のラグビーワールドカッ

プ、2020年のオリンピックと以前のようにお先真っ暗、見通しないという状況下から脱却

はしていますが、国家、大企業の復活を待つ他力本願ではなく、我々自身が高品質で低コ

ストかつ海外の企業では真似のできない優れた技術・サービスをもった製品を提供するこ

とにより、自らの手でこのねじ業界の活性化を進めていかなくてはならないと思います。

　なお各分科会におきましても勉強会、講演会、工場見学会、情報交換会等を開催する予

定をしておりますので、ご参加のほどお願い申し上げます。

　最後になりますが、関西ねじ協同組合の発展はその活動内容に委ねられていると思いま

す。今後とも組合員であることにより、より一層の高メリットを享受していただけるよう

に理事全員で鋭意運営して参りますので、会員の皆様からも忌憚のないご意見、ご希望等

を賜りますれば幸いに存じます。

理事長　中 江 良 一

関西ねじ協同組合

理事長就任のご挨拶

(紀州ファスナー工業（株）)



結 平成26年(2014年)８月( 3）第 27 号

第一部　講　演　会

第二部　総　　　会

奈良女子大

林　拓也 准教授

総会司会

松田　洋明 理事

叙勲祝に竹中　弘忠氏が謝辞

来賓祝辞

大阪府商工労働部

平田　博文 課長補佐

奈良女子大

中山　徹 教授

講演会の様子



結 平成26年(2014年)８月( 4）第 27 号

第二部　総　　　会

人材開発委員会　事業報告

由良　宣彦 委員長

事業報告

北井　啓之 副理事長

会計報告

池田　裕之 専務理事

監査報告

西川　倫史 監事

選考委員会

池田　栄治 委員長の発表

中江　良一 新理事長の挨拶



結 平成26年(2014年)８月( 5）第 27 号

第三部　懇　親　会

懇親会司会

松本　典丈 副理事長

乾杯音頭

田島　祥一 相談役

来賓祝辞

近畿経済産業局

濱崎　千弥喜 課長補佐

閉会挨拶

西　泰宏 副理事長

懇親会場



結 平成26年(2014年)８月(６）第 27 号

平成 26年度事業計画

１．研究開発事業
【研究開発委員会】

（委員長　豊田裕司氏）

〈活動方針〉

 新しい研究テーマの検討やＦＣＫ法の普及

活動を行う

〈事業内容〉

・工学部を中心とした大学教授の訪問

・大学教授を招いた技術講演会の開催

・ＦＣＫ法の普及活動

【営業政策プロジェクト】

（委員長　西川倫史氏）

〈活動方針〉

　ねじ業界を取り巻く営業環境の研究、業界

の生産量集計方法の構築に取り組む。

〈事業内容〉

・組合員を対象とした各月毎の生産統計調

査の実施

２．共同宣伝事業    

【広報委員会】

（委員長 樫本宏志氏）

〈活動方針〉

 機関誌「結」の定期発刊を行い会員相互の

情報提供を行う

〈事業内容〉

・機関誌「結」の定期発刊（年二回）にて

総会・展示会の開催状況の掲載

・各委員会の活動・講演会などの情報の掲

載

・組合員・賛助会員の事業所を取材し企業

紹介の掲載

【IT活用委員会】

(委員長　川端康弘氏)

〈活動方針〉

 組合活動広報の一環として、「結」以外の

インターネットを活用した媒体による、組

合員に対するタイムリーな情報提供と、外

部に対する活動ＰＲを実証・研究する

〈事業内容〉

・組合ウェブサイトの更新メンテナンス

・組合ウェブサイトを通じた組合活動活性

化の検討

３．教育情報事業    

【海外情報委員会】

（委員長　柳原考至氏）

〈活動方針〉

　海外の産業動向を研究する年一回の海外研

修を行う

〈事業内容〉

・海外視察の実施

【人材開発委員会】

（委員長　由良宜彦氏）

〈活動方針〉

 現人材の高度化、新人材の採用などの課題

に取り組む

〈事業内容〉

・経営者や役員を対象として講演会の開催

・管理職者対象の研修会の開催

・従業員対象の研修会の開催

・工場見学会の開催

・近隣大学就職部との情報交換会の実施

・技能講習会の開催

４．福利厚生事業    

【福利厚生委員会】

（委員長　夏原和哉氏）

〈活動方針〉

 構成会員の従業員並びに家族を対象にした

福利厚生の充実を目指す

〈事業内容〉

・委員会総会の開催

・親睦ボウリング大会の開催

・日帰りグルメツアーの開催

・年二回の家庭常備薬の斡旋

・カーリースの斡旋

・各種保険の斡旋



結 平成26年(2014年)８月( 7 ）第 27 号

【会員交流委員会】

（委員長　今井敏雄氏）

〈活動方針〉

 ゴルフコンペおよび囲碁を通じ、会員相互

の親睦交流を深めることを目指す

〈事業内容〉

・ゴルフコンペの開催（春季・秋季）

・囲碁倶楽部の定期開催

【総務委員会】

（委員長　松田洋明氏）

〈活動方針〉

　総会・新年会・理事会等の会合を統括し、

組合運営の円滑な推進を目指す

〈事業内容〉

・通常総会の開催

・新年互例会の開催

・理事会の定期開催

・組合員名簿の更新

５．一般事業
【会員開発プロジェクト】

（委員長　池田栄治氏）

〈活動方針〉

組合員・賛助会員の新規加入を促進する

〈事業内容〉

・情報交換を目的とした定期会合の開催

【ねじづくりサポート会】

（会長　森嶋勲氏）

〈活動方針〉

 組合員企業との交流により相互の発展・進

化の機会を設ける事を目指す

〈事業内容〉

・ねじづくりサポート会総会の開催

・組合員との情報交換および交流会の開催

・賛助会員分科会員同士での意見交換会の

開催

【Ｋ-２（関西ねじ協同組合二世会）事業】

（代表幹事　池田夏来氏）

〈事業方針〉

 二世経営者に必要な資質・知識を養成・習

得することを目指す

〈事業内容〉

・総会、勉強会、二次合同研修会、忘年会、

旅行会の開催

【ドリルねじ分科会事業】

※平成25年度事業を踏まえ、ドリルねじ分

科会総会後に詳細を正式決定

【ナット分科会】

（会長　松本典丈氏）

〈活動方針〉

同業種の企業間で、経営・業種課題につい

ての情報交換を行う

〈事業内容〉

情報交換を目的とした定期会合の開催の予定

【特殊ファスナー分科会】

（会長　豊田裕司氏）

〈活動方針〉

　年2回程度の懇親会

〈事業内容〉

情報交換を目的とした定期会合の開催の予定

【小ねじタッピング分科会】

（会長　池田裕之氏）

〈活動方針〉

同業種の企業間で、経営・業種課題につい

ての情報交換を行う

〈事業内容〉

情報交換を目的とした定期会合の開催の予定

【ボルト分科会】

（会長　西川倫史氏）

〈活動方針〉

同業種の企業間で、経営・業種課題につい

ての情報交換を行う

〈事業内容〉

情報交換を目的とした定期会合の開催の予定

【自動車部品分科会】

（会長　中江良一氏）

〈活動方針〉

自動車産業に関する見識の向上と情報交換

を目的とする

〈事業内容〉

工場見学会、情報交換会、講演会の開催

【座金分科会】

（会長　山本修三氏）

〈活動方針〉

 同業種の企業間で経営・業界課題について

情報交換会を行う

〈事業内容〉

・情報交換を目的とした定期会合の開催



結 平成26年(2014年)８月(８）第 27 号

役 員 の 顔 ぶ れ
（敬称略）

理事長
中江良一（紀州ファスナー工業㈱）
〔全般管掌、自動車部品分科会会長〕

副理事長
北井啓之（ケーエム精工㈱）
〔ドリルねじ分科会幹事〕

副理事長
西　泰宏（西精工㈱）

〔海外情報委員会参与〕

専務理事
池田裕之（池田金属㈱）

〔会計担当〕

理事
箕村　理（㈱ダイロック）
〔人材開発委員会参与〕

理事
久保清一（金剛鋲螺㈱）
〔福利厚生委参与〕

理事
今井敏雄（㈱丸菱ナット製作所）

〔会員交流委員長・広報委員会参与〕

理事
後藤晴雄（㈱朝日押捻子製作所）

理事
松本典丈（松本ナット工業㈱）

〔IT 活用委員、海外情報副委員長〕



結 平成26年(2014年)８月(９）第 27 号

役 員 の 顔 ぶ れ 　敬称略
　☆印は新任役員

監事
田中良典（田中熱工㈱）

監事
☆坂元正樹（サカモト工業㈱）
〔ねじづくりサポート会幹事〕

理事
行俊明紀（㈱竹中製作所）
〔総務副委員長、人材開発副委員長〕

理事
西川倫史（日本鋲螺㈱）

〔IT活用委員、営業政策プロジェクト長〕

理事
☆田中栄史（㈱三協鉄工所）
〔研究開発副委員長〕

理事
☆中谷成智（東和工業㈱）

〔福利厚生副委員長〕

理事
柳原考至（ロックファスナー㈱）
〔海外情報委員長、人材開発委員〕

理事
川端康弘（㈱オー・ピー・ジ）

〔IT 活用委員長、人材開発委員〕

理事
松田洋明（㈱ヨット印・ダイワ）
〔総務委員長、IT 活用委員〕

理事
由良宜彦（嘉亀鋼業㈱）
〔人材開発委員長〕

理事
池田栄治（大洋ナット工業㈱）
〔会員開発プロジェクト長〕

理事
樫本宏志（㈱三和鋲螺製作所）

〔広報委員長〕

理事
夏原和哉（㈱ナツハラ）
〔福利厚生委員長〕

理事
豊田裕司（㈱巴製作所）
〔研究開発委員長〕

（ ）



結 平成26年(2014年)８月(10）第 27 号

　平成26年5月28日、「リーガロイヤルホテル大阪」にて第12回通常総会が開催されまし

た。

今総会は第1部講演会と第2部総会の2部構成となりました。

講演会では「女性の活躍と業界の活性化」をテーマに奈良女子大学の林拓也准教授が女性

の就業と仕事意識のデータについて、同大学の中山徹教授が女性の雇用に関わる地域の経

済対策についてご講演いただきました。

総会の冒頭、関西ねじ協同組合の箕村理理事長は「昨年来の円安株高による輸出産業の業

績改善、東北震災の復興及び老朽化したｲﾝﾌﾗの改修工事などの底堅い内需により、景気回

復の1年となりました。当組合の取り組みも、研究開発、人材育成、六角ﾎﾞﾙﾄﾅｯﾄJIS改正

問題に対し一応の到達点につくことが出来ましたのも皆様のご理解ご協力のおかげでし

た。」と挨拶されました。

続いて、来賓の紹介があり、大阪府商工労働部中小企業支援室ものづくり支援課の平田博

文課長補佐、日本ねじ工業協会の竹中弘忠前会長の両名よりご祝辞をいただきました。

また、このたび旭日中綬章を受章された竹中前会長へ記念品が箕村理事長より贈られまし

た。

組合員数125社のうち、出席68社、委任状提出37社で議決有効が確認され、箕村理事長を

議長とし、以下のすべての議案が異議なく承認されました。

第１号議案「平成25年度事業報告、及び平成26年度事業計画」

第２号議案「平成25年度決算報告、剰余金処分案、会計監査報告」

第３号議案「平成26年年度予算案、加入金・賦課金の徴収方法など」

第４号議案「役員改選」

今回の役員改選により、３期６年にわたり理事長を務めて頂きました箕村理事長が退任さ

れました。関西ねじの新理事長には中江良一氏（紀州ﾌｧｽﾅｰ工業㈱）が就任し新体制がス

タート致しました。

中江新理事長の所信表明の挨拶では、「12年の組合活動の初心に戻り、初代の田島理事長、

箕村理事長の意思を引き継ぎ、今の時代に則した組合運営により、更なる発展に尽力した

い。」という力強いお言葉をいただきました。

また、今総会をもって勇退の3名の理事、藤原廣二氏（ﾌｼﾞﾃｯｸ㈱）、大場康弘氏（㈱ｺｸﾌﾞ）、

北尾八三一氏（日産ﾈｼﾞ㈱）へ、中江理事長より記念品を贈呈致しました。

委員長　松　田　洋　明

第 12回　通常総会の報告

(㈱ヨット印・ダイワ)

総  務  委  員  会



結 平成26年(2014年)８月(11）第 27 号

当委員会では、以下の2つの活動を行っております。

具体的には、以下のステップで進めてゆこうと考えております。

ただ、委員会のメンバーが少なく、組合員の中から活動に興味のある方をもっと募集した

いと考えております。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

第1ステップ 第2ステップ 第3ステップ

①次期テーマの検討 年に数回の研修会を
行います。大学教授
な ど に 講 師 を 依 頼
し、ねじに関するさ
まざまなテーマを話
題提供します。

② F C K 法 の 普 及 FCK法の発案者である
佐藤先生が学会など
でFCK法を発表し、普
及する。

反響の大きかった講
師の先生には、再度
座談会のような場を
設けていただくよう
依頼します。

その先生との継続的
な会合を望まれる組
合員が多い場合、そ
の テ ー マ を 独 立 さ
せ、グループを作り
ます。

委員会から活動テー
マを企画し、組合員
にアンケートをとり
ます。

アンケート結果で活
動に興味のある組合
員 に 参 加 を 呼 び か
け、そのテーマに基
づくグループを作り
ます。

委員長　豊　田　裕　司　
( ㈱ 巴 製 作 所 )

懇親会は、新しく関西ねじの副理事長に就任された松本典丈氏（松本ﾅｯﾄ工業㈱）の司会

により、近畿経済産業局　製造産業課　濱崎千弥喜課長補佐、大阪府中小企業団体　中央

会　山野義雄事務局長の紹介があり、近畿経済産業局の濱崎課長補佐よりご祝辞をいただ

きました。

続いて、新入会員２名の紹介があり、小川工業株式会社の小川社長、中西精密ｴﾝｼﾞﾆｱﾘﾝｸﾞ

の中西専務が壇上にて自己紹介をされました。

乾杯は、株式会社丸エム製作所　代表取締役会長　田島祥一氏のご発声で懇親会が盛大に

始まりました。限られた時間ではありましたが活発な情報交換が会場せましとおこなわれ

ました。

宴もたけなわのころ、関西ねじ副理事長の西泰宏氏（西精工㈱）の中締めの挨拶で無事に

散会となりました。

ご参加の皆様に心より感謝申し上げるとともに、今後ともご支援ご協力をよろしくお願い

致します。

研 究 開 発 委 員 会
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委員長　由　良　宜　彦

今 年 度 の 事 業 内 容 に つ い て

　会員の皆さまにおかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

　日頃は人材開発委員会の活動に多大なるご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

当委員会では7月25日にマイドーム大阪にて「経営に活かす決算書の見方・考え方

～財務分析編～」と題する講演会を実施致しました。

岩垣忠裕氏（岩垣会計事務所　税理士・中小企業診断士）を講師としてお招きし、現状分

析のツールである財務分析の仕方、財務指標の内容と目指すべき目標値など、具体的な数

値を盛り込みながら、受講者はワークシートの設問に答える形式で学びました。

講演会の後には、マイドーム大阪内レストランにて懇親会を実施致しました。

　我々、人材開発委員会ではこれからも会員の皆様のお役に立つような事業を実施して参

ります。今後ともご支援のほど宜しくお願い致します

人 材 開 発 委 員 会

( 嘉 亀 鋼 業 ㈱ )
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　福利厚生委員会は6月22日（日）に、大阪市北区「桜橋ボウル」を会場として上半期の

イベントである第12回親睦ボウリング大会を開催しました。

この大会は、組合員（賛助会員含む）企業の従業員リクレーション活動の一環として、組

合設立以来取り組んでいるイベントです。盛りだくさんの賞品があることから多くの組合

員様にご参加頂いております。

さて、今大会は、「桜橋ボウル」の5階～7階全フロア貸切で、24社、180名、60チームで

団体戦と個人戦を行いました。今年度は例年よりもたくさんのご参加を頂き、関係者一同、

非常に感謝しております。

大会はボウリング場のアナウンスでスタートし、約1時間に渡って、団体戦は１チーム3名、

1人2ゲーム、チーム6ゲームトータルピン数で、また、個人戦は1人2ゲームトータルピン

数で競いました。（女性・子供は1ゲーム20点のプラスハンデキャップ・昨年男子個人戦

上位者にはマイナスハンディキャップ）

結果は、関西ねじ優勝杯（団体戦）は、㈱松平精工チームが手にされました。個人戦は

ケーエム精工(株)チームの井岡聖一氏が2ゲーム472点という高得点で優勝されました。結果

は別表のとおりです。実力が出せた方、出せなかった方、悲喜こもごもでしたが、楽しい

ひと時を満喫して頂けたものと、思っております。ご参加、ありがとうございました。

　また、福利厚生委員会では、下半期のイベントとして、大人気グルメツアーを用意して

おります。開催は11月23日(日)の予定です。組合員（賛助会員）の皆さんに喜んで頂ける

企画を致しますので、奮ってご参加応募願います。

[関西ねじ協同組合　第１２回親睦ボウリング大会]　成績表　　　　(敬称略)

【個人戦】

順位 氏　　名 会社名 ﾈｯﾄﾄｰﾀﾙ

【女子の部】

優勝

優勝

２

３

井岡　聖一

南野　　裕

浜野　達矢

梶谷　真理

ケーエム精工(株)

(株)松平精工

光精工(株)

紀州ファスナー工業(株)Ｃ

472

441

425

316

ｲｵｶ ｼｮｳｲﾁ

ﾐﾅﾐﾉ ﾕｳ

ﾊﾏﾉ ﾀﾂﾔ

ｶｼﾞﾀﾆ ﾏﾘ

【子供の部】

優勝 難波　　楓 日産ネジ(株)Ｂ 181ﾅﾝﾊﾞ ｶｴﾃﾞ

【団体戦】

順位 レーンNo. 会社名（チーム名） ﾈｯﾄﾄｰﾀﾙ

優勝

２

３

34

14

26

(株)松平精工

ケーエム精工(株)

光精工(株)Ｃ

1245

1205

1052

委員長　夏　原　和　哉　

第12回親睦ボウリング大会を開催

( ㈱ ナ ツ ハ ラ )

福 利 厚 生 委 員 会
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　　委　員　樫　本　宏　志

第22回　親睦ゴルフコンペを開催

(㈱三和鋲螺製作所 )

　　委　員　樫　本　宏　志
(㈱三和鋲螺製作所 )

歓談するコンペ参加者

　平成２５年３月２７日（木）に第２２回のゴルフコンペをゴルフクラブ四条畷にて開催い

たしました。

今回は平日の木曜日という日にも関わらず、８組３２名でのコンペを開催する事ができま

した事に対し、参加して頂いた皆様に厚く御礼申し上げます。

四条畷は山岳コースでフェアウェイは狭く、両側は山か谷になっています、曲げるとリカ

バリーが難しくスコアを崩しやすいコースです。

距離的には短いコースですが、短いから良いスコアが出るとは限らす、皆さん苦労されて

いたようです。

そのような中での今回優勝者されたのは㈱江浦製作所の江浦善照社長、準優勝は㈱丸ヱム

製作所の田島祥一会長でした。

次回の親睦ゴルフコンペは１１月8日（土）春日台カントリークラブを予定しております。

この会をより楽しいものにしたいと思っておりますので、是非とも多くの方々に参加して

頂けますよう、宜しくお願い申し上げます。

　囲碁の楽しさとは何か？　前回にも書かせてもらいま

したが、じっくり考える楽しさ、勝つ楽しさ、勉強する

楽しさがあります。囲碁クラブは毎月、日本棋院関西本

部（阪急ファイブアネックス６階）にて植木さと子（七

段）による指導碁を受けさせてもらっています。

囲碁の楽しさに「見て楽しむ」があります。是非とも見

る事から囲碁を始めてみませんか？

囲碁クラブ

会 員 交 流 委 員 会

第22回　親睦ゴルフコンペ成績
優勝

準優勝
３位
４位
５位
６位
７位
８位
９位
１０位
１１位
１２位
１３位
１４位
１５位
１６位

江浦　善照
田島　祥一
岡井　康治
西居　　厚
浜中雷太郎
安藤　秀人
戸田　高司
田中　義広
樫本　隆之
中谷　　格
辻田　　稔
三木　年正
池田　栄治
石田　佳史
木田能風子
隅田　彰三

１７位
１８位
１９位
２０位
２１位
２２位
２３位
２４位
２５位
２６位
２７位
２８位
２９位
３０位
３１位
３２位

木村　文雄
北角　尚弘
江本　将三
小林　永典
箕村　　理
池田　裕之
小林　洋介
夏原　和哉
松元　　収
柳原　考至
今井　敏雄
上田　　健
神山　裕義
三村　美之
大住　貴子
久保　清一
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講　師　植　木　さと子

囲碁の魅力　～碁縁～

(ＮＨＫ　梅田教室 )

　「碁縁」という言葉をご存じでしょうか？

碁縁があって、関西ねじ協同組合の囲碁倶楽部のインストラクターをさせて頂いており

ます。

　初めての指導碁が、昨秋の囲碁旅行でした。囲碁倶楽部の紳士に囲まれ、女一人で、

とても緊張しました。

　軽い自己紹介をすませて、直に囲碁を打ちましたが、指導碁の場面とか食事の際の会

話を、今でも良く覚えています。

　「囲碁は手談」とも言われております。会って間もない皆様と言葉を交わすより、お

手並み拝見と対局しますと、お相手の人柄が良く解かり、お相手との距離が縮まります。

これが囲碁の魅力の一つです。

　囲碁は難しい、強くないと恥ずかしい、と誤解されがちですが、お相手の人柄を知る

には棋力（強さ）は必要ありません。

棋力に関係なく、打つ人の「性格」が出てまいります。

　積極的な性格か、消極的な性格か、行動力のある性格か、思慮深い性格か、人の数だ

け碁が存在します。

　囲碁倶楽部の皆様に共通している事は、会社経営で培われた大局感があり、スケール

の大きな碁を打とうとされる所に有るように思います。

一例ですが、N氏は、気合いと実行力の紳士、K氏は、優しい社長さんだと思っていたら、

大変粘り強く、闘争心旺盛な負けず嫌いな一面がお有りだと、其々のお方の碁の内容か

ら、人柄が伝わってきて、大変楽しく思います。又、その時々のメンタルな部分の調子

も良く分かります。

　碁は「自分を表す鏡」とも言われており、自分の状態を見極めながら、場面に応じて

の柔軟な決断力が、必要とされます。

　私は、幼少の頃よりプロを目指し、叔父である植木善大八段（日本棋院棋士）と血縁

を断ち、師弟関係となり修業してまいりました。

　プロ試験の対局では、不安や恐怖に打ち勝つ事は容易ではありません。しかし、不安

や恐怖に支配された状態では、正しい判断も、柔軟な決断力も発揮できません。

そのような時には、雑念が無くなるまで呼吸を整える事に集中しました。

　心が静まり、体が対局会場と一体化した感覚で、頭も心も一心に勝利へ突き進み、勝

利をつかんだ際の喜びは、今でも忘れられません。そんな魅力のある囲碁を皆様に伝え

ていきたいと思い、インストラクターになりました。

　私の囲碁歴は２０年以上になりますが、社会人として２年目の新人とって、指導碁の後

の楽しい会食、囲碁旅行での忌憚のない会話等は、全てが、貴重な社会勉強の場所と

なっています。

　人生初の「船釣り」も経験しました。イサギや鯛の大物も釣れて、釣の楽しさを知り

ました。

　釣りも囲碁に通じる所があり、欲は出さずに待ちますと、14〜5匹も釣れました。

　今秋は、初ゴルフに挑戦です。ゴルフも囲碁と同様に、基本が大切と心得て、指導は

素直に聞いて練習をしております。

　「碁縁」で囲碁倶楽部の皆様に出会え、私の人生に、大きな広がりを持たせて下さい

ました。宝物だと思い、月に一回の碁会が楽しみでなりません。

　少しでも私の話に興味を持って頂けましたら、勇気を出して囲碁倶楽部にご参加くだ

さい、お待ちしております。

　どうぞ皆様との「碁縁」がありますように・・・

囲 碁 倶 楽 部 ・ 寄 稿
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「船釣り」にも挑戦

　「碁縁」という言葉をご存じでしょうか？

碁縁があって、関西ねじ協同組合の囲碁倶楽部のインストラクターをさせて頂いており

ます。

　初めての指導碁が、昨秋の囲碁旅行でした。囲碁倶楽部の紳士に囲まれ、女一人で、

とても緊張しました。

　軽い自己紹介をすませて、直に囲碁を打ちましたが、指導碁の場面とか食事の際の会

話を、今でも良く覚えています。

　「囲碁は手談」とも言われております。会って間もない皆様と言葉を交わすより、お

手並み拝見と対局しますと、お相手の人柄が良く解かり、お相手との距離が縮まります。

これが囲碁の魅力の一つです。

　囲碁は難しい、強くないと恥ずかしい、と誤解されがちですが、お相手の人柄を知る

には棋力（強さ）は必要ありません。

棋力に関係なく、打つ人の「性格」が出てまいります。

　積極的な性格か、消極的な性格か、行動力のある性格か、思慮深い性格か、人の数だ

け碁が存在します。

　囲碁倶楽部の皆様に共通している事は、会社経営で培われた大局感があり、スケール

の大きな碁を打とうとされる所に有るように思います。

一例ですが、N氏は、気合いと実行力の紳士、K氏は、優しい社長さんだと思っていたら、

大変粘り強く、闘争心旺盛な負けず嫌いな一面がお有りだと、其々のお方の碁の内容か

ら、人柄が伝わってきて、大変楽しく思います。又、その時々のメンタルな部分の調子

も良く分かります。

　碁は「自分を表す鏡」とも言われており、自分の状態を見極めながら、場面に応じて

の柔軟な決断力が、必要とされます。

　私は、幼少の頃よりプロを目指し、叔父である植木善大八段（日本棋院棋士）と血縁

を断ち、師弟関係となり修業してまいりました。

　プロ試験の対局では、不安や恐怖に打ち勝つ事は容易ではありません。しかし、不安

や恐怖に支配された状態では、正しい判断も、柔軟な決断力も発揮できません。

そのような時には、雑念が無くなるまで呼吸を整える事に集中しました。

　心が静まり、体が対局会場と一体化した感覚で、頭も心も一心に勝利へ突き進み、勝

利をつかんだ際の喜びは、今でも忘れられません。そんな魅力のある囲碁を皆様に伝え

ていきたいと思い、インストラクターになりました。

　私の囲碁歴は２０年以上になりますが、社会人として２年目の新人とって、指導碁の後

の楽しい会食、囲碁旅行での忌憚のない会話等は、全てが、貴重な社会勉強の場所と

なっています。

　人生初の「船釣り」も経験しました。イサギや鯛の大物も釣れて、釣の楽しさを知り

ました。

　釣りも囲碁に通じる所があり、欲は出さずに待ちますと、14〜5匹も釣れました。

　今秋は、初ゴルフに挑戦です。ゴルフも囲碁と同様に、基本が大切と心得て、指導は

素直に聞いて練習をしております。

　「碁縁」で囲碁倶楽部の皆様に出会え、私の人生に、大きな広がりを持たせて下さい

ました。宝物だと思い、月に一回の碁会が楽しみでなりません。

　少しでも私の話に興味を持って頂けましたら、勇気を出して囲碁倶楽部にご参加くだ

さい、お待ちしております。

　どうぞ皆様との「碁縁」がありますように・・・
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　ねじづくりサポート会は、関西ねじ協同組合賛助会員の中の30社の有志で構成されてい

る分科会です。今年度も様々な活動を通じて、ねじ製造企業の皆様と共に業界の発展に貢

献できるよう取り組んでまいります。

【事業計画】

○情報交換＆親睦パーティ

平成26年12月開催予定

毎年170～180名の参加者で営業や技術の方々と具体的な情報交換、懇親を図らせてい

ただきます。

○勉強会

平成27年2月頃開催予定

組合企業の皆様とネジの周辺技術や経営・管理に役立つ勉強会、見学会などを開催し

ます。

○ねじづくりサポート会情報交換会

平成26年11月頃開催予定

サポート会のメンバーで親睦を図り、ねじ業界に関わる異業種の情報交換会です。

【幹事】

会　長 理化工業株式会社 森嶋　　勲

副会長 サカイ工機株式会社 小林　洋介

会　計 北角紙器株式会社 北角　尚弘

書　記 田中熱工株式会社 末本　彬人

幹　事 東田機工株式会社 東田　勇人

幹　事 株式会社小畠鉄工所 小畠　一毅

幹　事 サカモト工業株式会社 坂元　正樹

相談役 大阪精工株式会社 澤田　　斉

相談役 田中熱工株式会社 田中　良典

相談役 株式会社阪村機械製作所 中野　孝之

会　長　森　嶋　　　勲

平成２６年度　活動報告

( 理 化 工 業 ㈱ )

ねじづくりサポート会
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【会員】（50音順）

アカマツフォーシス株式会社

旭サナック株式会社

株式会社上田鋼機

株式会社エコー

株式会社オーアンドケー

株式会社オ・エス・ワイ

株式会社関西電工

株式会社共立ヒートテクノ

株式会社サンロックオーヨド

株式会社ジー・ティー・オノエ

株式会社下西製作所

株式会社信光ステンレス

まだご入会されていない賛助会員の皆様！

ご入会をお待ちしています。

タケダツール株式会社

東京タッピングマシン株式会社

東伸商事株式会社

株式会社中島田鉄工所

株式会社野村工具製作所

株式会社ヤリステ

株式会社ユタカ

株式会社ローラーテクニカ

和光金属工業株式会社

　今年度よりナット分科会の委員長を務めさせていただきます、松本ナット工業㈱の松本

典丈でございます。

日頃はナット分科会の活動にご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。これ

まで本分科会は年二回の会合を開き、情報交換を中心として活動を行ってまいりました。

今年度からは組織が新体制になったことを機に新しい試み（勉強会、工場見学　等々）も

会員の皆様のご意見をうかがいながら取り入れていきたいと考えております。

ナット分科会が皆様にとって有益な会になりますよう努めてまいりますので、皆様のご参

加、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

委員長　松　本　典　丈
(松本ナット工業㈱ )

ナ ッ ト 分 科 会

新 任 の ご 挨 拶



結 平成26年(2014年)８月(19）第 27 号

　本年度K-2代表幹事を務めさせて頂いております大洋ナット工業株式会社　池田夏来で

す。平素は関西ねじ協同組合２世会　K-2に対して多大なご支援、ご理解を頂き誠にあり

がとうございます。

今年度幹事の紹介をさせていただきます。

昨年度より幹事として活動していた3名、新たに任命された4名と私の8人体制にてK-2を運

営してまいります。

代表幹事 池田　夏来 大洋ナット工業株式会社

副代表幹事 川端　康弘 株式会社　オー・ピー・ジ

書記  佐伯　知哉 ハイテン工業株式会社

会計  野村　拓広 株式会社　野村工具製作所

幹事  神山　貴至 株式会社　神山鉄工所

幹事  後藤　達紀 株式会社　朝日押捻子製作所

幹事  板谷　直樹 株式会社　オーエスアイツール

幹事  谷本　和隆 谷本ネジ工業株式会社

皆様の温かいご支援・ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

今年度は下記の事業及び計画にて活動して参ります。

 平成26年7月4日 勉強会（株）カワイコーポレーション

      河合徳治氏　講演

 平成26年10月3～4日 2会合同研修会（K2会主催（トヨタ工場見学等））

 平成26年12月  忘年会

 平成27年１月頃 勉強会

 平成27年２月頃 旅行会

 平成26年８月～平成27年3月　 通年勉強会（合計6回開催）

今年度は、同じテーマでの通年勉強会などを行うなど新しいチャレンジも行ってまいりた

いと思います

幹事一同、今年度の活動がK-2会員皆様にとって有意義なものになるよう精一杯努めてま

いりますので、これからもご支援のほど宜しくお願い申しあげます。

代表幹事　池　田　夏　来
(大洋ナット工業㈱ )

Ｋ－２(関西ねじ協同組合２世会)

平成26年度の体制と活動報告について



結 平成26年(2014年)８月(20）第 27 号

株式会社山川鋲螺製作所

　今回は関西ねじ工業発祥の地、枚岡地区に程近い東大阪市新池島町にある株式会社山川

鋲螺製作所を訪問させて頂き、山川佳秀社長にお話を伺いました。

　同社は昭和４２年に現社長のお父様である山川元庸氏が創業、対米輸出のタッピンねじ

の製造販売を開始されました。

　昭和４９年に株式会社山川鋲螺製作所を設立、その後昭和５１年には隣接地買収による

規模の拡大、５６年には旧西ドイツのビエルバッハ社との間で販売提携する等、主にドラ

イウォールの輸出で順調に業績を伸ばして来られました。

　しかし、プラザ合意後の急激な円高進行により製品の輸出が難しくなり、平成元年から

は国内向けの小ねじ・タッピングの製造販売に転換を計り、また輸出を直貿にしてコスト

の吸収を計って来られました。

　現在は、ダブルヘッダーを主に2･3ヘッダーを含めて３０台、ローリング３４台、足割機

７台、ピンチポインター１台が決して広いとは言えない工場内に見事に収められ、稼働し

ております。

　特に感心したのは、いつの間にか周りを住宅に囲まれ、近隣から機械の振動に対する苦

情が寄せられた為、その対策として地面を掘り下げて振動吸収装置を設置し、その上に

ヘッダーが据えられている事でした。

　取扱品目は、小ねじ・タッピング・タップタイト・ドリルねじ・建築内外装用ねじその

他異形ねじで、建築関連40％、自動車向け10%、弱電向け等で、サイズはM2.5～8、Ｌ寸法～

130mm、種類は材質・表面処理違いを含めると9,000品種以上になるとの事でした。

　私には400坪と言われる工場から、9,000種類もの製品が画像選別機3台とローラー選別

機を駆使されているとは言え、不良・混入無しに出荷されるのを目の当たりにし、魔法の

玉手箱の様な工場に思えてなりませんでした。

　山川社長は昭和３９年生まれの５０歳、そのゴルフの腕は業界でも折り紙付きです。工

学部の機械科を卒業され、大手メーカーで機械設計の仕事に就かれて約４年、昇進の話が

出た頃にお父上が病に倒れられやむなく退職、山川鋲螺に入社、先に入られていた弟・雅

嗣氏と一緒に仕事を始めるも、３年を待たずして先代が死去され、平成７年に社長に就

任。この間の御苦労は大変なものであったでしょうが、持ち前のバイタリティーで現在の

会社に育て上げて来られました。

　その時の話ですが「会社に入って一番驚いたのは、機械の簿価がゼロであった事」で、

～ 魔 法 の 玉 手 箱 ～

そこから一台ずつ更新し、あるいはオーバーホールしていかれたそうです。ねじ業界に身

を置く者にとっていかに大変な事であったかは容易に想像出来ると思います。

　最後に少しだけ触れておきたいのですが、それは弟・雅嗣氏の事であります。彼は大阪

商業大学を卒業後山川鋲螺に入社、がしかしどうしても捨てられない夢がありました。

　その夢とは、パイロットになること。

　ここからが普通の人とは違います。山川鋲螺をやめ単身アメリカに渡り、苦労の末操縦

士の免許を取得した後、航空機関連の商社そして海上自衛隊を経て北海道の航空会社に入

社、晴れて定期旅客便のパイロットになってしまったのです。そして現在はＡＮＡの機長

として福岡を拠点に空を飛んでいるそうです。

　人はその気になれば不可能と思える事も成し遂げる事が出来る、まさにそんなエピソー

ドをお聞きした、今回の取材でありました。　　　　　　　　　　　　（今井敏雄、記）

組 合 員 企 業 紹 介



結 平成26年(2014年)８月(21）第 27 号

　今回は関西ねじ工業発祥の地、枚岡地区に程近い東大阪市新池島町にある株式会社山川

鋲螺製作所を訪問させて頂き、山川佳秀社長にお話を伺いました。

　同社は昭和４２年に現社長のお父様である山川元庸氏が創業、対米輸出のタッピンねじ

の製造販売を開始されました。

　昭和４９年に株式会社山川鋲螺製作所を設立、その後昭和５１年には隣接地買収による

規模の拡大、５６年には旧西ドイツのビエルバッハ社との間で販売提携する等、主にドラ

イウォールの輸出で順調に業績を伸ばして来られました。

　しかし、プラザ合意後の急激な円高進行により製品の輸出が難しくなり、平成元年から

は国内向けの小ねじ・タッピングの製造販売に転換を計り、また輸出を直貿にしてコスト

の吸収を計って来られました。

　現在は、ダブルヘッダーを主に2･3ヘッダーを含めて３０台、ローリング３４台、足割機

７台、ピンチポインター１台が決して広いとは言えない工場内に見事に収められ、稼働し

ております。

　特に感心したのは、いつの間にか周りを住宅に囲まれ、近隣から機械の振動に対する苦

情が寄せられた為、その対策として地面を掘り下げて振動吸収装置を設置し、その上に

ヘッダーが据えられている事でした。

　取扱品目は、小ねじ・タッピング・タップタイト・ドリルねじ・建築内外装用ねじその

他異形ねじで、建築関連40％、自動車向け10%、弱電向け等で、サイズはM2.5～8、Ｌ寸法～

130mm、種類は材質・表面処理違いを含めると9,000品種以上になるとの事でした。

　私には400坪と言われる工場から、9,000種類もの製品が画像選別機3台とローラー選別

機を駆使されているとは言え、不良・混入無しに出荷されるのを目の当たりにし、魔法の

玉手箱の様な工場に思えてなりませんでした。

　山川社長は昭和３９年生まれの５０歳、そのゴルフの腕は業界でも折り紙付きです。工

学部の機械科を卒業され、大手メーカーで機械設計の仕事に就かれて約４年、昇進の話が

出た頃にお父上が病に倒れられやむなく退職、山川鋲螺に入社、先に入られていた弟・雅

嗣氏と一緒に仕事を始めるも、３年を待たずして先代が死去され、平成７年に社長に就

任。この間の御苦労は大変なものであったでしょうが、持ち前のバイタリティーで現在の

会社に育て上げて来られました。

　その時の話ですが「会社に入って一番驚いたのは、機械の簿価がゼロであった事」で、

そこから一台ずつ更新し、あるいはオーバーホールしていかれたそうです。ねじ業界に身

を置く者にとっていかに大変な事であったかは容易に想像出来ると思います。

　最後に少しだけ触れておきたいのですが、それは弟・雅嗣氏の事であります。彼は大阪

商業大学を卒業後山川鋲螺に入社、がしかしどうしても捨てられない夢がありました。

　その夢とは、パイロットになること。

　ここからが普通の人とは違います。山川鋲螺をやめ単身アメリカに渡り、苦労の末操縦

士の免許を取得した後、航空機関連の商社そして海上自衛隊を経て北海道の航空会社に入

社、晴れて定期旅客便のパイロットになってしまったのです。そして現在はＡＮＡの機長

として福岡を拠点に空を飛んでいるそうです。

　人はその気になれば不可能と思える事も成し遂げる事が出来る、まさにそんなエピソー

ドをお聞きした、今回の取材でありました。　　　　　　　　　　　　（今井敏雄、記）

山川社長 画像選別装置

株式会社共立ヒートテクノ

　昭和35年7月、創業者である山川幾次氏（現会長）を筆頭に仲間5人で「共に立つ」とい

うことから「㈱共立金属熱処理工業所」として、現在の八尾市竹渕西に80坪の土地から操

業され、今年で54年目を迎えられている。

　創業当初は、自動車部品及び機械工具を主とした熱処理加工からスタートし、その後高

～ものづくりの基本は、人づくり～

助賛 会 員 企 業 紹 介

度成長期ということもあり、顧客の要望に応える形で順調に事業を拡大、金属熱処理の総

合企業として基盤を築いてこられました。

　昭和40年代までの熱処理産業は、熟練工の経験や勘に頼る作業が多かったが、昭和50年

代に入るとコンピューターでデータを管理する設備産業へと変貌を遂げていった。

　同社も経験則による作業では優良な顧客を獲得できないと考え、優秀な人材の獲得だけ

ではなく、受注から熱処理加工・検査・配送までをシステム化してコンピューターで一元

管理するものをいち早く導入し、熟練工のスキルに頼るだけでなく、若い人材と一緒に

なって経験や勘をデータ化・蓄積をしていくとともに、最新設備を積極的に導入し、熱処

理メーカーとしての技術力向上に努めてこられました。

　約11,000㎡の敷地工場内には、あらゆるタイプの熱処理炉が集約されており、連続炉・

バッチ炉・ビット炉・台車炉、同タイプでもガス炉・電気炉と多種多様で、一か所にこれ

だけの炉を集約しているのは珍しいと言える。

　また工場内は非常に綺麗に保たれており、毎日清掃時間を決めて整理・整頓・清掃を実

施されています。

　平成21年には、社長を現在の山川耕司氏に交代、これを機に社名を現在の「共立ヒート

テクノ」に改め、それまでの経営方針として掲げていた「品質第一」だけではなく、顧客

満足とスピーディーな対応を強化することを打ち出し、熱処理部門の体制強化をはじめ、

関連会社である「共立ショットブラスト㈱」「共立運輸㈱」の設備と人員の強化も行わ

れ、顧客の細かなデリバリー要求にも応えられるようにされたとの事。

　しかしながら、最近のお客さまの要求は一段と高度化しており、互いに協力しながら、

その課題・問題点を解決することにより「メイドインジャパン」の技術・品質に磨きをか

け、仕事を通じてより優れた人材、すなわち経営に参画できる人材の育成を目指すことが

顧客満足として共立ヒートテクノの発展に繋がると考えられています。

　ものづくりをサポートする企業として、今後大いにご活躍される事を期待します。

（粉室各伸、記）



結 平成26年(2014年)８月(22）第 27 号

　昭和35年7月、創業者である山川幾次氏（現会長）を筆頭に仲間5人で「共に立つ」とい

うことから「㈱共立金属熱処理工業所」として、現在の八尾市竹渕西に80坪の土地から操

業され、今年で54年目を迎えられている。

　創業当初は、自動車部品及び機械工具を主とした熱処理加工からスタートし、その後高

度成長期ということもあり、顧客の要望に応える形で順調に事業を拡大、金属熱処理の総

合企業として基盤を築いてこられました。

　昭和40年代までの熱処理産業は、熟練工の経験や勘に頼る作業が多かったが、昭和50年

代に入るとコンピューターでデータを管理する設備産業へと変貌を遂げていった。

　同社も経験則による作業では優良な顧客を獲得できないと考え、優秀な人材の獲得だけ

ではなく、受注から熱処理加工・検査・配送までをシステム化してコンピューターで一元

管理するものをいち早く導入し、熟練工のスキルに頼るだけでなく、若い人材と一緒に

なって経験や勘をデータ化・蓄積をしていくとともに、最新設備を積極的に導入し、熱処

理メーカーとしての技術力向上に努めてこられました。

　約11,000㎡の敷地工場内には、あらゆるタイプの熱処理炉が集約されており、連続炉・

バッチ炉・ビット炉・台車炉、同タイプでもガス炉・電気炉と多種多様で、一か所にこれ

だけの炉を集約しているのは珍しいと言える。

　また工場内は非常に綺麗に保たれており、毎日清掃時間を決めて整理・整頓・清掃を実

施されています。

　平成21年には、社長を現在の山川耕司氏に交代、これを機に社名を現在の「共立ヒート

テクノ」に改め、それまでの経営方針として掲げていた「品質第一」だけではなく、顧客

満足とスピーディーな対応を強化することを打ち出し、熱処理部門の体制強化をはじめ、

関連会社である「共立ショットブラスト㈱」「共立運輸㈱」の設備と人員の強化も行わ

れ、顧客の細かなデリバリー要求にも応えられるようにされたとの事。

　しかしながら、最近のお客さまの要求は一段と高度化しており、互いに協力しながら、

その課題・問題点を解決することにより「メイドインジャパン」の技術・品質に磨きをか

け、仕事を通じてより優れた人材、すなわち経営に参画できる人材の育成を目指すことが

顧客満足として共立ヒートテクノの発展に繋がると考えられています。

　ものづくりをサポートする企業として、今後大いにご活躍される事を期待します。

（粉室各伸、記）

本社工場社屋山川耕司社長（左）、山川功生産管理部長（中）、
井上雅之品質管理係長（右）



結 平成26年(2014年)８月(23）第 27 号

海外情報委員会　第３回会合

第７４回理事会

第１２回親睦ボウリング大会(梅田・桜橋ボウル)

Ｋ－２勉強会　㈱カワイコーポーレイション

ドリルネジ分科会　総会

経営者向けセミナー（財務分析編）

｢ねじの様々な事故例に学ぶ｣｢発明家の事例｣講演

第７５回理事会及び納涼会

ドリルネジ分科会

ドリルネジ分科会

大学教授による講演会（仮日程）

海外情報委員会　会合（仮日程）

3日・4日　２会合同研修会（トヨタ工場見学等）

クレーン運転技能講習（10月4日･5日）

第７６回理事会

ドリルネジ分科会

ナット分科会　会合（仮日程）

ﾌｫｰｸﾘﾌﾄ運転技能講習（11月1日･2日･15日16日）

第２７回親睦ゴルフコンペ（春日台CC）

ドリルネジ分科会

日帰りグルメツアー（滋賀県　暴れ食い）

ねじづくりサポート会　幹事会（仮日程）

第７７回理事会及び忘年会

ねじづくりサポート会親睦情報交換会（仮日程）

玉掛け技能講習（12月6日･13日14日）

人材開発委員会　会合（仮日程）

ドリルネジ分科会

新年互礼会（シティプラザ大阪）

研究会発委員会　会合（仮日程）

第７８回理事会
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海 外 情 報 委 員 会
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研 究 開 発 委 員 会

総 務 委 員 会

ドリルネジ分科会

ドリルネジ分科会

研 究 開 発 委 員 会

海 外 情 報 委 員 会

Ｋ－２（二世会）

人 材 開 発 委 員 会

総 務 委 員 会

ドリルネジ分科会

ナ ッ ト 分 科 会

人 材 開 発 委 員 会

会 員 交 流 委 員 会

ドリルネジ分科会

福 利 厚 生 委 員 会
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総 務 委 員 会

月 日　　付 主　　催内　　　　　　　容

行事経過及び予定一覧表

平成26年

※７月末現在の事業予定です。
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　平成２６年春の叙勲において、竹中　弘忠氏（㈱竹中製作所　取締役会長）が旭日中綬章の栄に浴
　しました。
　平成２６年春の褒章において、下西　巖氏（㈱下西製作所　取締役会長）が黄綬褒章の栄に浴しま
　した。

国家栄典の受章

　株式会社下西製作所
　平成２６年４月、会長に下西　巌氏が、代表取締役に下西　徹氏が就任されました。

代表者変更

　平成２６年４月、株式会社今井信二鉄工所（今井淳二社長）が創業１００周年を迎えられました。
　平成２６年６月、株式会社矢野鉄工所（矢野佳彦社長）が創業１００周年を迎えられました。

創業１００周年記念

　平成２６年４月、アイエスケー株式会社は本社機能を大阪市西区土佐堀に移転されました。
　従来の場所には工事部がそのまま残りました。

住所変更

　文　広恵さんが7月7日より㈱テクノ・プロバイダーから人材派遣で来て頂いております。
　パソコンと経理処理が得意です。

海外情報委員会よりのお願いとして、ラスベガス研修旅行を中断しました。再募集を企画しますの
でその際には応募をよろしくお願いいたします。

事務局の増員

海外情報委員会より

長続きしないダイエ ッ ト

　ポッコリお腹を小さくしたいと思っている皆さん、ダイエットは進んでますか？　食事
の量を減らし、運動もしているが、なかなかやせない？
どうしてダイエットが成功しないのか？長続きするための方法を書いておきます。
１．ダイエットはつらくて苦しいものだと思っているのは間違いです。　自分の健康を維

持、改善するためであり、昔の服が着れるようになるためです（笑）
２．生活スタイルの中に無理なく取り入れられるダイエットを見つける　（ほんの少しで

も長く続けられる時間帯を探す）
３．運動は好きなスポーツ、楽しく続けられるものを探す。
４．今日から好きなものを食べないと言って切ってしまうのではなく、一週間に一回だけ

なら食べてもいいです　（食べ過ぎたカロリー分は翌日に歩く約束のできる人だけで
すが・・。）

５．毎日の体重を記録すること　（体重が増えた時にはその理由を書いておくこと）
６．無理なダイエットはしないこと。１日２～３分でも続けることが大切　（健康な自分、

凹んだお腹をイメージして楽しむことが重要）
７．体重を減らそうと考えず、だんだんと健康になっていく自分を楽しむことが出来たら

成功します。
８．カロリーを急に減らすのではなく、糖質の多い食材を減らす　（野菜でも根菜類はダ

メです）　
我慢できる人は取らないようし、基礎代謝量分は他の食材でカロリーをとるようにす
る事で綺麗に痩せることができるのです。

　食事制限だけででも、運動だけでもダイエットは続かないし成功しません。　食事制限
と運動を無理なく続けることが重要なのです。
そして一番大切な事は楽しむということです。
皆様方のご健康とダイエットの成功を祈っております。

広報委員長　樫　本　宏　志
(㈱三和鋲螺製作所 )

編  集  後  記
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